

José Tomás Gómez, la joven promesa aconcaguina que ya es campeón nacional de Mountainbike Enduro

Con solo 13 años, **José Tomás Gómez** ya se ha convertido en una de las grandes promesas del ciclismo nacional. El joven deportista, oriundo de **Rinconada de Los Andes**, ha logrado en apenas tres años un impresionante registro de **43 podios**, de los cuales **33 corresponden a primeros lugares**, destacando por su constancia, disciplina y talento sobre la bicicleta.

Su más reciente logro lo consiguió hace pocos días, al coronarse **Campeón Nacional Juvenil del Campeonato Nacional de Mountainbike Enduro Series 2025**, una exigente competencia que incluyó fechas en **Chillán, Curicó, Placilla, Curacaví y Pichidangui**. En cada una de ellas, José Tomás mostró un rendimiento impecable, superando pruebas de resistencia física y mental que podían extenderse hasta cinco horas por jornada.

#### Anuncio Patrocinado

El aconcaguino ya había brillado en temporadas anteriores, con títulos como el **Campeonato Interescolar 2023 y 2024**, además del **subcampeonato nacional de descenso 2025** en Angol. Su desarrollo ha sido guiado por destacados referentes del ciclismo como **Claudio Salazar**, actual campeón nacional, y **Jorge Cajigal**, reconocido entrenador de la disciplina.

Hoy, el joven campeón enfrenta un nuevo desafío: conseguir apoyo económico para integrarse a un **equipo juvenil internacional con sede en Alemania**, lo que podría abrirle las puertas al ciclismo europeo y profesionalizar su prometedora carrera.

José Tomás Gómez, la joven promesa aconcaguina que ya es campeón nacional de Mountainbike Enduro

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Quienes deseen seguir su trayectoria pueden hacerlo a través de su cuenta de Instagram: [@josetomas2012.](https://www.instagram.com/josetomas2012)

y tú, ¿qué opinas?